

# Kunst kommt von Können

Roland Hank ist neuer Schwäbischer Fotomeister 2019

Wiggensbach – Am vergangenen Wochenende wurden die Sieger der diesjährigen Schwäbischen Bezirksfotomeisterschaft ermittelt. Wie in den vergangenen Jahren überzeugte die Meisterschaft auch heuer wieder mit der hohen Qualität der ausgestellten Exponate. „Das ist kein geknipstes Fastfood“, meinte auch die CSU-Bezirksrätin Renate Deneffel, die in Vertretung von Bezirkstagspräsidenten Martin Sailer als Rednerin bei der Fotoschau auftrat.

Ausrichter der diesjährigen Schwäbischen Bezirksfotomeisterschaft waren die Fotofreunde Wiggensbach, die im WIZ die beeindruckenden Aufnahmen ausstellen. Auch die stellvertretende Landrätin Ulrike Hitzler fand lobende Worte für die Aufnahmen der schwäbischen Fotoenthusiasten. Die rund 110 Lichtbilder bilden die gesamte Bandbreite künstlerischer Fotografie ab – Landschafts- und Naturaufnahmen, Makros, verblüffende Alltagssituationen, Portraits, Wischtechniken, Skurriles oder gekonntes Spiel mit Schärfe – Unschärfe – „Alles hat auf der Fotoschau seinen Platz“, wie es Hitzler formulierte. Die stellvertretende Landrätin war es auch, die die sechs Gewinner mit einer Medaille auszeichnete und 24 Urkunden überreichte.



Susanne (l.) und Wolfgang (r.) Seifert vom Bezirksvorstand übergaben im Rahmen der schwäbischen Fotomeisterschaft dem Gewinner Roland Hank (M.) die Urkunde als Schwäbischer Fotomeister 2019.

Foto: privat

Erster der Clubmeisterschaft wurde der AKF Kaufbeuren, vor den Fotofreunden aus Wiggensbach. Den dritten Platz belegte der Fotoclub Mindelheim. Die hohe Dichte an hervorragenden Lichtbildern kommentierte die Bezirksvorständin Susanne Seifert mit den Worten: „Die Fotoclubs sind unsere Basis! Ohne sie wären wir nicht so weit gekommen.“

## Auszeichnungen

Mit Medaillen (Altersklasse 3) ausgezeichnet wurden Roland Hank (Schwäbischer Fotomeister 2019/ AKF Kaufbeuren, zwei

Medaillen), Michael Müller und Michael Weinmann (beide Fotofreunde Wiggensbach) und Franz Käisinger (Fotogruppe Blickwinkel Wertingen). Ebenfalls mit einer Medaille geehrt wurden die Geschwister Anna (16) und Sophie Scholze (15), beide vom AKF Kaufbeuren.

Die Ausstellung ist noch bis zum 13. Oktober im Wiggensbacher WIZ zu sehen. Öffnungszeiten sind: Mo bis Fr 10 bis 12 Uhr, Sa und So von 10 bis 18 Uhr sowie am 3. Oktober von 10 bis 18 Uhr. Mehr Infos unter [www.fotofreunde-wiggensbach.de](http://www.fotofreunde-wiggensbach.de).